
４．お気づきになった点（自由記述）

講座が始まるまでのリハビリの動画が良かった。

市民病院は感染症対策が不十分である。十分改善の余地があるので考えていただきたい。直
接この講座とは関係ないが意見としてよろしくお願いします。

今後もこのような講座を行ってほしい。

患者さん向けでとても分かりやすい講座内容で、治療意欲につながると思います。

糖尿病１型と２型の違いが良く分かりました。

普段知っている糖尿病より詳しく学習出来た。当日のスライドと配布資料が少し違っていたの
で、全部載っているものが欲しかった。講座前の運動も大変良かったと思います。

運動動画の紹介は良いが、専門用語が多い気がした。

病気のことから薬のことまで幅広く分かりやすい内容で大変勉強になりました。また参加したいと
思いました。Ｗｅｂで聞けるといいなと思いました。

心臓病に関する公開講座の開催を希望。

インスリンの役目を知れた。

大変勉強になりました。ありがとうございました。


